

令和4年8月24日

おはようございます。連絡係の稲垣です。コロナのまん延が進み、と同時に無症状、数日の発熱や軽症で済んだケースが多く、「喉元過ぎれば熱さを忘れる」ような感覚がどこかに流れているような。一部では若年でも重症化、他界のケースもあり、とりわけ高齢者は重症化しやすい。今一度、手綱をしめたい。

さて協議会からのご連絡です。周知願います。

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会員各位

おはようございます。

コロナの対応について会員の皆様から3点の発信がありご案内申し上げます。

- 1 保健所の対応
- 2 無症状者
- 3 ワクチン接種後の発熱

1

保健所が連絡が付かないという話題をよく聞きます。ニュース紙面の通り、岐阜県の過去最大を受けて業務がひっ迫しています。ぜひ事業所におかれましては、「保健所の判断を待つ」「保健所の濃厚接触者の特定を待つ」で行動をしないのではなく、感染拡大せない積極的な行動、具体的には自主検査、隔離、ゾーニングなど自社判断を同時に行いながら感染拡大に努めてください。回答を待っている間に感染が拡大されているケースが散見されます

2

コロナ陽性で、ワクチン接種のお陰か、無症状者が増えています。無症状者が違う方を感染させ、その違う方が発症、熱発、のどの痛みなどが発生しているケースが多いようです。常に感染者同士である前提で、周囲を感染させないような活動を日々繰り返しいしをお願いします。

3

ワクチン接種後1, 2日以内の発熱が一般的です。市内の事業所での経験で、

実はその時点でコロナ陽性だったと思われる事案が多数ありました。その際は、のどの痛みが伴うケースがあったようです。副反応には、発熱、倦怠感はあるものの喉の痛みは違う要素です。ワクチン接種後、発熱し喉の痛みを伴う場合は、陽性、周囲に排菌している恐れがあるので十分留意してください。

各務原市内で、大きな事案が起こらないことを本当に祈念しています。対応続きで疲れていらっしゃると思いますが、岐阜県過去最大の感染者数を出している今が正念場です。感染拡大防止で、皆様の大切な顧客、利用者様、職員様を守ってください。よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会長 稲垣 光晴

---

<http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/>  
[mitsuharu@satsuki-5.co.jp](mailto:mitsuharu@satsuki-5.co.jp)

---